

**Antrag Nr. 05-F-03-0059**  
**16 Büro der STVV**

---

**Betreff:**

Verbliebene Platanen am Kurhaus erhalten  
Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 10.05.2005

**Antragstext:**

**Der Ausschuss möge beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten, jeglichen weiteren Antrag von Seiten der Investorengruppe Züblin, die Eingriffe an den beiden letzten vor dem Kurhaus verbliebenen Platanen zur Folge hätten, abzulehnen.

Jegliche zukünftige Maßnahme, auch Maßnahmen aus Verkehrsicherungsgründen, die diese beiden Bäume betreffen ist durch eine rechtzeitige Vorlage in der Kurbetriebskommission und im Umweltausschuss zur Diskussion und Befassung vorzulegen.

**Begründung:**

Der Magistrat hat am 4. Mai in der Fragestunde ausgeführt, dass die Bäume gesund und standfest sind und somit in Gänze erhalten werden können.

**Begründung:**

Wiesbaden, 10.05.2005

Gez.: Stefan Burghardt  
Fraktionsvorsitzender

F.d.R.: Heike Fenn  
Fraktionsgeschäftsstelle